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第2316 回　2024 年 2 月 29 日例会報告
点鐘
会長挨拶
まずは先週執り行われました市内７クラブ合同例会
にご参加の皆さん大変お疲れ様でした。
大変にぎやかに楽しい時間を過ごすことができまし
た。握手タイムも復活し、ようやく完全にコロナ前に
戻ったなと実感いたしました。
新潟西クラブもいよいよ３月第一例会より、握手タイ
ムを再開いたします。入会年度が浅い会員の中には
初めてとなる方もおられると思いますが、できる限り
全員と握手を交わすようお願いいたします。
さて本来であれば本日３月１日となるのですが、うる
う年ということで本日２月の最終日となります。少し
得をした気分で今日一日過ごしていただければと思
います。
この４年に一度のうるう年は太陽暦のずれの調整のた
めということは皆さんご承知と思いますが、日本が太陽
暦、新暦を採用したのはいつかご存じでしょうか？
これは明治５年１２月 3 日に採用され明治 6 年 1
月 1 日と定めました。それにより明治 5 年は 12 月２
日までしかありませんでした。
採用理由ですが、当時明治政府は欧米に合わせ近
代化の考えと、財政難のため公務員の給与を 1 か月
分減らしたいための考えだったそうです。
なぜならそれまでの旧暦では、うるう年の代わりにう
るう月で調整されており 19 年に 7 回、月と月の間に
うるう月を挿入していました。例えば明治 3 年には
10 月と 11 月の間に閏 10 月という月が入り 1 年が
13 か月ありました。
新暦の採用により明治政府は財政難が解消したか
といいますと、あまり効果がなかったとのことです。
いつの時代も小手先の政治では何も変わらないとい
うことでございました。

100% 出席バッチの贈呈　片野出席委員
  4 年　吉村美穂君
44 年　青池秀夫君
次年度ロータリー財団委員会　鈴木委員長
2 月 17 日（土）ロータリー財団セミナー兼地区補
助金管理セミナーの報告
ニコニコボックス紹介　小林（治）委員長
吉村美穂君　100% バッチありがとうございました。
青池秀夫君　100% バッチありがとうございました。
　　
ニコニコ BOX 総計 299,500 円

　　
幹事報告　姉崎幹事
・ 5 月 24 日− 25 日ロータリー山の会ご案内（佐

渡ドンデン山・金北山）

卓話
　『 身寄り問題に挑む』 

　　　　NPO 法人身寄りなし問題研究会
　　　　　　　代表　須貝秀明 氏

第 2316 回　2024 年 2 月 29 日例会報告

2/29
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

45（43）名 30名 13名 69.77％

2/15
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

27名 16名 62.79％

第2317 回　2024 年 3 月 7 日例会報告
点鐘
斉唱　国歌「君が代」
会長挨拶
3 月に入ったにも関わらず、2 月より寒い日が続いて
おりますが皆さんいかがお過ごしでしょうか。
今月は「水と衛生月間」です。ロータリーグローバル
補助金プロジェクトでは発展途上国において、井戸
の掘削、トイレの建設、貯水施設の建設と、水と衛生

本日の例会案内（3 月 21 日）
卓話　『もうひとつの可能性』 

株式会社 EA　代表取締役　東海林　健 氏



に関する支援を数多く行っております。
これはただ要望を受け入れているのではなく、より良
い衛生環境を提供することにより、貧しい子供たち
が、日々の水くみ、伝染病の心配から解放され、安心
して教育を受けることができる時間と環境を提供し、
貧困から脱却することで世界平和の基礎となる、と
いう思いが込められています。
私たちの普段の生活では、蛇口をひねれば当たり前
に水が出ます。レストランへ入れば無料で水が出ま
す。お酒の場では、水割りだ、お湯割りだ、軟水だ、硬
水だ、と水があるのが前提となっています。お風呂、
シャワー、清潔なトイレ、今一度当たり前ではないこと
を感じ、日本はいかに素晴らしい環境を国民に与えて
くれているのかを実感していただきたいと思います。
さて、今年度も残すところ 4 ヵ月となり、そろそろラス
トスパートの準備に入ろうかとしておりますが、皆さ
ん、今年度楽しんでいただけてますでしょうか？やは
り楽しくなければロータリークラブの意味がござい
ません。自分が楽しくなければ人に勧めることもでき
ません。因みに私は今年度大変楽しませていただい
ております。残りの例会、各種事業精一杯やらせてい
ただきますのでご協力宜しくお願い致します。
また、理事役員の皆様に一つお願いがございます。
理事会には定足数がございます。定足数に達しない
場合、理事会が成立できなくなりますので、クラブの
運営が停止しないよう、何卒スケジュールご調整の
上、ご出席お願い申し上げます。

体験入会
（有）モロハシ企画 代表取締役 師橋康弘さん
ビジター紹介　松﨑親睦委員
新潟万代 1 名
ビジターへの謝辞　三浦会長
米山奨学生に奨学金の贈呈
タン ジ ウェイさん　挨拶　
誕生・設立記念日お祝い品の贈呈
　小林（治）親睦委員長
3 月お誕生日お祝い
  5 日　高橋治孝君
  6 日　宮崎　誠君
13 日　山木英明君
17 日　野田誠記君
27 日　林　高広君
29 日　田中壮一君
29 日　星　智也君
30 日　田村　修君
3 月設立記念日お祝い
  1 日　柳原大輝君
29 日　中山雄二君
創立 50 周年記念実行委員会　馬場副実行委員長
組織表の配布について
親睦活動委員会　小林（治）委員長
3 月 14 日 3RC 合同例会と 4 月 11 日一泊例会（ホ
テル小柳）について
ロータリー財団委員会　関副委員長
三浦英敏君、田中壮一君、加地正樹君、野田誠記君、
森田雅巳君、小林　治君からそれぞれ＄100 いた
だきました。

米山奨学委員会　吉村（美）委員長
三浦英敏君、加地正樹君、小林　治君からそれぞれ
1 万円、小林千鶴君から 2 千円いただきました。
ニコニコボックス紹介　羽田委員
田中壮一君　誕生日祝ありがとうございます。
田村　修君　お誕生祝をいただきありがとうござい
ます。
野田誠記君　71 才という事でニコニコいただきまし
た。
中山雄二君　設立記念御祝ありがとうございました。
柳原大輝君　設立記念ありがとうございます。12 年
目になります。
宮崎　誠君　誕生日のお祝い感謝いたします。
内藤豊大君　2 月の誕生日で 50 才になりました。
　　
ニコニコ BOX 総計 327,500 円

　　
幹事報告　姉崎幹事
・ 今月のロータリーレート　1 ドル 151 円
・ 次週 3 月 14 日は 3RC 合同例会の為、昼の例会

はございません。

卓話
　『 古町夜市　西堀ローサの活用法』 

　　　　　株式会社モアソビ 
　　　　　　　　代表取締役　永井大地 氏

第 2317 回　2024 年 3 月 7 日例会報告

3/7
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

45（44）名 29名 15名 65.91％

2/22
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

26名 18名 59.09％

第 2318 回　2024 年 3 月 14 日
3RC 合同例会
於：ホテルオークラ新潟

3/14
会員数 出席者数 欠席者数 出席率
45（43）名 24名 19名 55.81％

2/29
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

30名 13名 69.77％

ゲスト　米山奨学生　タン ジ ウェイさん


